
 

 

  

 
 
 
 
Gentile Signora De Luca, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 20 settembre scorso, mediante 
la quale ci interpella in merito ai lavori di pavimentazione del nucleo di Almatro. 
 
In proposito le confermiamo che il Municipio si era già attivato decidendo di posare 
una copertura diversa dalla semplice asfaltatura preesistente e implementando la 
soluzione che prevede la posa di una striscia centrale in mocche di gneis nei viottoli 
asfaltati. 
 
Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 
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